## À Langevin, 120 licenciés pratiquent le sport UNSS



Avec les profs d'Éducation physique et sportive, le point sur la saison sportive, dans les diverses disciplines a été fait.

Au collège Langevin, on a fait le point sur les activités sportives, au cours de l'assemblée générale de lundi.

L'établissement se distingue par une pratique bien suivie puisque sur 500 élèves, pas moins de 120 sont licenciés UNSS.

Tout au long de l'année, les quatre enseignants d'Éducation physique et sportive (Thomas Dely, Sandrine Le Van, Romain Guignot et Gaël Le Rheun) proposent aux collégiens des activités tel du basket, du cross, de la gymnastique, du handball, du badminton ou du tennis de table. Deux d'entre elles se pratiquent en lien avec des clubs locaux, l'US Montagnarde pour le football, et le CLPI d'Inzinzac-Lochrist pour le kayak.

Outre les bons résultats, on rappellera que le collège hennebontais est vice-champion de France en kayakdescente.

OF 21/12/2018